

Journée des AMBASSADEURS

Comme chaque année à la même période, est organisée la
« **journée des AMBASSADEURS** »

A cette occasion, un certain nombre de vos élèves se portent volontaires pour retourner, l'espace d'une demi-journée, dans leurs collèges d'origine ...

Pourquoi ?

- Pour rencontrer les collégiens qui sont en classe de troisième.
- Pour expliquer comment ils ont vécu le passage du Collège au Lycée.
- Pour aider les collégiens à bien préparer leur arrivée au Lycée.
- Pour répondre aux questions que les 3èmes se posent à propos de leurs choix d'orientation et des difficultés qui les attendent.

Cette « journée des AMBASSADEURS » existe depuis plusieurs années et rencontre un vif succès, tant auprès des collégiens, avides des conseils de leurs aînés, que auprès des lycéens, fiers de partager leurs expériences et ravis de retrouver un certain nombre de leurs ex-enseignants.

Organiser cette journée n'est pas simple et demande la mobilisation, sur plusieurs semaines, des équipes des 5 lycées et des 11 collèges du district.

D'avance, merci de diffuser largement l'information auprès de vos élèves et d'éviter toutes formes d'évaluations, au cours de cette après-midi, qui seraient susceptibles d'empêcher nos lycéens de participer à cette opération.

Journée des AMBASSADEURS

Le mardi 17 mars 2015 de 13H45 à la fin de l'après-midi

Pour participer, les lycéens doivent :

- Retirer une fiche de candidature à la Vie Scolaire.
- La remplir, la signer et la rapporter avant le vendredi 13 février.
- Attendre la confirmation qu'ils sont retenus comme « Ambassadeurs »

Informations supplémentaires auprès de H. OUGIER (CPE)